



早いもので2月も半ばとなり、3学期の折り返しの時期となりました。新型コロナウイルス感染拡大に伴い中止となった活動がいくつかありましたが、2月に入りできる範囲で内容を工夫しながら、活動を進めてきました。また、感染症対策を行う中で、外部講師の方に来校していただき、たくさんのお話を学ぶことができました。子どもたちが生き生きと活動する機会をもつことができ、自分から積極的に関わる姿が見られたことは大きな成果といえます。保護者の皆様からの温かいご支援のおかげと感謝申し上げます。

3学期の残りの日々も、子どもたちにより確かな力が身に付くよう、教職員一同支援して参ります。保護者の皆様には、これまで同様変わらぬご理解ご協力をお願いいたします。

## 2月前半の教育活動

2/3(水)、節分集会をリモートで実施しました。節分に関する話を聞いたり、学年代表の児童が追い出したい鬼を発表したりしました。今年はみんなで一緒にやるゲームはありませんでしたが、係の人達のアイデアあふれる集会になりました。



2/10(水)、福島県危機管理課の事業「そなえるふくしま防災出前講座」の授業があり、4～6年生が参加しました。日頃の備えやハザードマップの見方を教えてもらい、防災クイズに挑戦しました。防災VR(バーチャルリアリティ)で土砂災害を体験しました。子どもたちは、真剣に話を聞いていました。



2/17(水)に、「なわとび記録会」を実施します。子どもたちは記録を伸ばそうと、一生懸命練習に励んでいます。アドバイザーの先生から跳ぶコツを教えてください、上手に跳べるようになっていきます。



## かるた大会を実施!

コロナウイルス感染拡大防止のため延期していましたが「かるた大会」を2/9と2/10の2日間に分け、3週間遅れで実施しました。

例年は、上学年と下学年の2部制で縦割りチームを作っての対抗戦でしたが、今年度は学年毎に実施し、個人表彰にしました。冬休み前から練習してきた子どもたちは、その成果を発揮し、初めての1年生も自信をもって参加していました。

2/9(火)には、3年生・4年生・5年生が実施しました。上の句を読み始めるとすぐに下の句を見つけ出し、札をとる姿が見られました。練習の成果があらわれていました。



3年



4年

2/10(水)は、1年生・2年生・6年生が実施しました。自分の得意な札を待ちかまえて素早く札をとっていました。6年生にとっては、小学校最後のかるた大会になりました。



1年



2年

## 今後の予定

2月後半から3月にかけての予定をお知らせします。場合によっては、変更になる場合があります。変更が生じた際には、その度お知らせしますので、ご協力をお願いします。

2月 16日(火)  
17日(水)  
  
19日(金)  
  
3月 3日(水)  
8日(月)  
19日(金)  
  
23日(火)

令和3年度入学者保護者説明会・一日入学  
なわとび記録会  
2校時～3・4年 3校時～1・2年  
4・5校時～5・6年  
授業参観 13:30～14:15  
学年懇談会 14:35～15:15  
6年生を送る会 金管クラブ引継ぎ式  
同窓会入会式(6年生)  
修了式・卒業式予行  
美化活動(大掃除)  
修了式・卒業式



## 八沢の光

昨年からのこの一年を振り返ってみると、感染症対策のためにいろいろな行事が中止になり、一番は6年生にとってとても残念な年になりました。それでも、明るく登校する姿を見ると子どもたちの強さを感じます。ですが残念なことばかりだったかというと、そうでもない気がします。限られた条件のもと、子どもたちはどのように行事(七夕集会、節分集会など)を実施するか考え、準備し、ほぼ初めてのことに挑戦し、やり遂げることができたことも今までの卒業生が体験したことのない、ある意味貴重な体験だったかも知れません。ICTを活用した家庭学習に熱心に取り組んだことも、今までのスタイルとは大きく変わりました。これまで、動画を見たり、ゲームをしたりするアイテムが、学習の道具へ変わったのもこの一年の変化ではなかったでしょうか。「ピンチ」なときほど頭を働かせ、使えるものを上手に使って実行し、次の活動に活かしていくことは自分を成長させる「チャンス」なのかも知れません。(文責:T)